

Solicitud de subvención para viviendas de Promoción Pública**Mesas electorales por ordenador**

Paulino Sánchez

Un total de 189 solaneros fueron elegidos en el Pleno Extraordinario celebrado por el Ayuntamiento para conformar las 21 mesas electorales del 12 de marzo en La Solana, elegidos mediante un sistema informático y aprobado por el pleno por unanimidad de los dos grupos municipales. Fue en el transcurso de una sesión en la que se estrenaba equipo megafónico para los ediles en sus escaños.

Los otros cinco puntos del orden del día fueron aprobados, igualmente por unanimidad de todos los concejales. Se aprobó el proyecto de solicitud de subvención para la urbanización de terrenos en los que se piensa construir Viviendas de Promoción Pública, en la zona de la Calzada, en un total de 28.000 metros cuadrados de los 47.000 que en su día adquiriría el Ayuntamiento.

Se aprobó destinar un total de 14.000 metros cuadrados a parcelación, cada una de ellas de 100 metros cuadrados, para viviendas de protección oficial puestas a la venta al precio del terreno más urbanización. Terrenos que serán puestos a disposición de gente con pocos recursos

para edificación de viviendas a precio módico.

Por otro lado el Pleno aprobó solicitar la reversión del edificio de la Biblioteca Municipal-Casa de Cultura, que en el año 1970 se cedía al Ministerio de Educación y que ahora, por así pedirlo el Ministerio de Economía y Hacienda, volverá a ser propiedad municipal.

Remodelación de Radio Horizonte

Además se solicitaron subvenciones a la Junta de Comunidades para reforma

de diversas dependencias del Ayuntamiento, entre ellas las dependencias de la emisora municipal Radio Horizonte, por un total de 4.623.382 pesetas, además de solicitar otras subvenciones para nuevos Yacimientos de empleo con destino a seis personas en actividades infantiles, ayuda para enseñanza de español a inmigrantes y solicitud al Fondo de Acción Especial para alumbrado en la zona Camino Cruces Viña Botero y una modificación de parcelación urbanística.

El pleno contó con la presencia de los 17 concejales de la Corporación, 12 del PSOE y 5 del PP.



Las instalaciones de Radio Horizonte serán mejoradas.

**Regalo del grupo socialista a Nemesio de Lara**

El grupo municipal socialista tuvo un detalle con su ex-alcalde y actual compañero de Corporación, Nemesio de Lara. El Presidente de la Diputación recibió un original cuadro con su caricatura. En la imagen, el momento de la entrega del singular regalo.

**Iluminación de la Avda. del Deporte**

La Avenida del Deporte ha sido por fin iluminada. Se han instalado 24 báculos de 9 metros desde el inicio de la vía urbana por el recinto ferial hasta su entronque con la salida a Valdepeñas. Una iluminación necesaria para una calle con mucho tránsito nocturno de deportistas.